

HOMENAJE A GUILLERMO FELIU CRUZ.

Ed. Andrés Belle.

En un volumen de mil doscientas páginas, en papel bíblia, formato 16, algunos admiradores de Guillermo Feliú Cruz han querido rendirle merecido homenaje.

En el tomo, fuera de dos trabajos, uno de ochenta páginas y otro de setenta y cinco, no hay ninguno que diga absolutamente nada acerca de la portentosa obra histórica, docente y literaria de Guillermo Feliú Cruz, como era lógico; es cierto que está muy de moda rendir homenaje a una personalidad con la publicación de un volumen en el cual se insertan trabajos de diversa índole, sin hacer alusión al "homenajeado". En este caso, hay cuarenta y dos estudios de distinto carácter, la mayoría son históricos, pero sólo dos se relacionan con Feliú Cruz. En éstos, con ser de positivo interés, ni siquiera se traza la biografía, no digo crítica, sino un bosquejo de la prodífica y variada labor del historiador, la cual, según el exquisito trabajo bibliográfico de sus discípulos, Manuel Cifuentes y Guillermo Fuenzalida M., tiene 545 títulos y sólo puede compararse a la del gran bibliógrafo e investigador, maestro de Guillermo Feliú Cruz, José Teribio Medina. Es infinitamente superior a la de Benjamín Vicuña Mackenna, lo cual, naturalmente, no es raro porque este historiador vivió veinte años menos que Feliú y a la inversa del historiógrafo moderno, aquél era muy descuidado para escribir.

De los ensayos publicados en el tomo de homenaje, dedicados exclusivamente a Feliú Cruz, uno es del historiador René León Echaiz, sobre el atavismo o "ancestro", como dice el autor, Presidente de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, del homenajeado y acerca de sus primeros trabajos históricos, y el otro, tan importante como el anterior, pero más extenso, de sus discípulos Manuel Cifuentes y Guillermo Fuenzalida, quienes luego de rendir cálido homenaje al maestro, publican cuidadosamente la bibliografía en el orden cronológico y temático, que es aplastante, superior a las fuerzas de un hombre, aun con la capacidad de trabajo del recordado colega y buen amigo.

Libros

Chilenos

Por

Fidel Araneda

El estudioso, prolífico y fecundo historiador, académico honorario de la Chilena, de número de la Historia y miembro de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía y de tantas corporaciones ilustres de su patria y del mundo, merecía el volumen completo dedicado a su memoria; no creen que vuelva a haber otro compatriota nuestro más trabajador y acucioso semejante a Feliú Cruz.

Nuestra modesta opinión es que estos homenajes, si se hacen, por lo menos deben contener algunos trabajos sobre la vida y obra del personaje al cual están dedicados, siquiera para que lo conozcan mejor las futuras generaciones. Cuando la Academia Chilena, por ejemplo, ha realizado estos homenajes, en su boletín, así ha procedido.

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS, SÍGO, 12-VII-1975. P. Y 66nn26.

Homenaje a Feliú Cruz [artículo] Fidel Araneda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Araneda Bravo, Fidel, 1906-1992

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Feliú Cruz [artículo] Fidel Araneda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)